

Rechazan exclusión de alcaldesa de Tocopilla en Alto Covadonga

Ljubica Kurtovic fue marginada de la reunión con el Minvu por fallas en las viviendas.

Redacción

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, se reunió con autoridades regionales para abordar el "Estudio Diagnóstico de Infraestructura, Estructura e Instalaciones de los departamentos de Alto Covadonga".

Este plan busca intervenir el conjunto habitacional en Tocopilla, a raíz de una serie de fallas estructurales en las viviendas.

La Asociación de Municipalidades del Norte de Chile



Carlos Montes llegó a Tocopilla para abordar la problemática.

(Amunochi) y la Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta (AMRA), rechazó que la alcaldesa Ljubica Kurtovic, fuera excluida

de la reunión organizada por la Delegación Presidencial Provincial.

"Miramos este gesto como un intento de menosca-

bo a las autoridades comunales (...) este tipo de acciones son un debilitamiento a las gestiones que buscan dar soluciones a los problemas que afectan a los vecinos", señalaron a través de una declaración pública conjunta.

Agregaron que el plan de intervención, además de otras gestiones para dar solución a los vecinos del complejo habitacional, fue realizado desde el municipio, por lo que cuestionaron que se permitiera excluir "a la primera y más importante autoridad electa por voto popular de la comuna".